

## **Robos al Templo Votivo de Maipú suman \$120.000.000**

El santuario nacional Templo Votivo de Maipú prepara una querrela en contra de los responsables de cinco robos, avaluados en \$120.000.000. Según relaciones públicas, lo más grave es el robo de las planchas de cobre de la techumbre. A la demanda se sumará el Consejo de Monumentos Nacionales, que ofreció el apoyo técnico para los trabajos de reposición, y posiblemente el Arzobispado de Santiago. Los trabajos de reposición de las planchas en el techo requieren de personal especializado por la altura a la que se encuentran. Por ahora se reforzará la seguridad del lugar con tecnología, de acuerdo con el informe de algunos expertos. El templo ha recibido el apoyo de Carabineros y de seguridad del municipio de Maipú.